



災害復興に係る学校及び放課後児童会への 教育機材の寄付について

このことについて、三菱電機ビルテクノサービス労働組合（以下、「労働組合」）より、平成30年7月豪雨災害で被災した市内の学校又は放課後児童会に教育機材の寄付の申し出があり、次のとおり受納することになりましたので資料提供を行います。

1 寄付者

三菱電機ビルテクノサービス労働組合（組合員数：約6,000人）

- ・東京都荒川区荒川7丁目19番1号
- ・三菱電機ビルテクノサービス株式会社
- ・主にビル管理、メンテナンスなどの業務を行っている。

※組合の社会貢献事業の一環として災害により被害を受けた地域への復興支援を行っており、これまで被災地の学校等へ、教育機材の寄付を行っている。なお、寄付に際しては、組合員・社員から寄付金を募っている。

※この度、寄付を行う自治体

- ・平成30年7月豪雨 広島県呉市
- ・令和元年東日本台風（台風第19号） 長野県長野市
- ・令和2年7月豪雨 福岡県大牟田市

2 寄付物品

(1) 天応中学校

三菱4K液晶テレビ REAL58型 1台

(2) 安浦さつき児童会

三菱4K録画テレビ REAL50型 1台

3 寄付の贈呈

- ・12月22日（水）労働組合中央執行委員の段下豪太氏（東京）、中国支部の正田京士氏（広島）が天応中学校・安浦さつき児童会を訪問し、贈呈を行います。

【当日の行程】

- ・10時 天応中学校

【市の対応者】 学校長, 復興総室長

- ・14時 安浦さつき児童会

【市の対応者】 福祉保健部子育て担当部長, 子育て支援課長